



Partenaire Majeur



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12/01/2025

LA NEIGE AU RENDEZ-VOUS DES 20 ANS

Ce samedi 11 janvier, grosse affluence, au cœur de la charmante station haut-savoyarde de Megève pour accueillir le lancement de La Grande Odyssée VVF. La journée d'ouverture, présentée par Raclette de Savoie, a été rythmée par de nombreuses festivités dans le village avant de donner place à la compétition à Cote 2000 pour le prologue. Cette année, les mushers et leur attelage sont prêts à relever le défi de cette course rendue difficile par les 12 000 m de dénivelé positif à avaler au long de plus 400 km de course sur 11 étapes à travers la Région Auvergne Rhône Alpes.

C'est dans la fraîcheur matinale que les mushers, handlers et leurs chiens sont arrivés progressivement sur le parking du palais des sports de Megève où l'équipe vétérinaires de La Grande Odyssée VVF les attendait pour une inspection santé minutieuse de chaque chien. Une vérification indispensable dans une telle épreuve réservée à l'élite du mushing international. La journée s'est poursuivie sur la place de l'église où Annabel Kam, présidente de La Grande Odyssée VVF et Catherine Julien-Brèches, maire de Megève ont officiellement lancé les 20 ans de cette Aventure Grandeur Nature. Le défilé des mushers et des chiens à travers ce charmant village montagnard a été très apprécié des badauds, car tous ces athlètes à poils sont très attachants.

Le village d'animation de La Grande Odyssée VVF installé sur le pré Saint-Amour a permis aux visiteurs, avec son espace nordique, de se familiariser et de découvrir le monde du mushing avec notamment l'animation grand nord, l'initiation aux raquettes à neige avec VVF, un joli panel d'activités montagne était offert aux visiteurs.

En fin d'après-midi, l'ensemble des compétiteurs s'est retrouvé sur la Cote 2000, hameau niché à 1380 m d'altitude au-dessus de Megève, pour disputer le prologue parrainé par La Raclette de Savoie, de La Grande Odyssée VVF et première étape du Trophée Haute-Savoie. L'épreuve de 7 km a été remportée par la Française Cindy Duport qui endosse la chasuble Leader parrainé par Suzuki, devant sa compatriote Elsa Borgey. De son côté, Jean Combazard s'attribue la chasuble Leader Nordic parrainé par Suzuki devant l'italien Matteo Fossati.

C'est le Français Valentin Rouvier et son attelage de hounds (croisement de nordique et de chien de chasse) qui s'adjuge le prologue du Trophée Haute-Savoie. « *C'était un parcours très rapide et la visibilité était limitée mais c'était une bonne entrée en matière* » commentait un des mushers alors que les gros flocons de neige qui enveloppaient le site enluminé du départ et de l'arrivée, dégageaient une atmosphère féerique portée par l'enthousiasme du public et l'excitation des chiens heureux de foncer dans la course.

Rendez-vous demain, dimanche 12 janvier à Megève pour la deuxième étape de La Grande Odyssée VVF et la deuxième étape du Trophée Haute-Savoie.

LES INFOS PRESSE

Dossier de presse : téléchargeable en [cliquant ici](#).

Des photos HD libres de droits sont disponibles dans l'espace médias en [cliquant ici](#) avec le mot de passe suivant : LGOVVF. Les crédits photos sont notés dans le nom de chaque photo.

Demande accréditations : Si vous souhaitez faire une **demande d'accréditation** afin de venir couvrir l'évènement [cliquez ici](#).



Partenaire Majeur



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contacts presse :

Charlotte Allione - Chargée de communication et relation presse 07 83 78 71 05 –

communication@kciop.fr // La Grande Odyssee VVF www.grandeodyssee.com

Partenaire Titre



Partenaire Majeur



Partenaires Officiels



Partenaire Odyssees



Partenaire Trophée



Partenaires Médias



Partenaires Territoires



Partenaires Etapes



Fournisseurs Officiels

